

Protokolleintrag vom 14.09.2005

2005/366

Allmend Brunau, Sanierung von Altlastenflächen

Von Monjek Rosenheim (FDP) ist am 14.9.2005 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

In der Allmend Brunau ist der Stadtrat daran, sein Nutzungskonzept in den kommenden Jahren umzusetzen. Wie es aussieht hat der Gemeinderat leider hierzu praktisch nur sehr wenig mitzureden bzw. zu beschliessen. Einerseits ist es Sache des Kantons und andererseits in der Kompetenz des Stadtrates. Das Thema der mehr als reichlich vorhandenen Altlasten im Boden interessiert nichts desto trotz breite Bevölkerungskreise.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung nachfolgender Fragen :

1. Wo genau auf dem ganzen Gebiet der Allmend Brunau sind nach heutigen Kenntnissen des Stadtrates, in welchem Ausmass/Ausdehnung, welche Altlasten seit wann vorhanden? (Bitte auch ca. Angaben in m^2 und m^3 .)
2. Um welche Art Altlasten handelt es sich konkret, separat ausgeschieden je Standort/Fläche? (Bitte getrennt nach Blei, Klärschlamm, etc.)
3. Für welche Altlasten ist der Kanton und für welche Altlasten die Stadt verantwortlich?
4. In den kommenden Jahren werden wo, wann und von wem welche Altlasten mit welchen jeweiligen geschätzten Kostenfolgen aufgrund des Nutzungskonzeptes des Stadtrates beseitigt?
5. Welche vorhandenen Altlasten werden konkret wo, in welchem Umfang, aus welchen Überlegungen und in wessen Verantwortung im Boden weiter belassen?